
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

INTCI1 2 / 2021 10/02/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
GUERRINI Massimo, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AMBROGIO Paola GRITTI Ilaria SANNA Alessio

ARRIGOTTI Vittorio MACAGNO Igino Michele SANTANGELO Enrico

AVERNA Eleonora MARTINEZ Francesco SANTIANGELI Amalia

BADINI  CONFALONIERI
Alfonso

NICOLA Francesca STRANIERO Giovanni

BALENA Davide Gregorio PASCALE Giuseppe TAGLIAFERRI Federico

BENEDETTI Paolo PENSI Debora VALLINI Walter

CASTIGLIONE Dorotea POGGIO Graziella Elena

CATANZARO Angelo PONTE Thomas

GAMBA Serena Maria RE Alberto

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario ARDITO Francesco. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

Pag 1 di 4



OGGETTO: INTERPELLANZA  (EX  ART.  45  DEL  REGOLAMENTO  DEL
DECENTRAMENTO)  PRESENTATA  DAI  CONSIGLIERI  SANTANGELO
AVENTE AD OGGETTO: CHE FINE FARANNO LE AREE CANI CLESSIDRA
INSERITE NEL PROGETTO “CLESSIDRA VERDE”?

PREMESSO CHE

• l’area cani esistente, sita in Corso Re Umberto angolo Corso De Nicola sull’area denominata
“Clessidra” (attraversata dai corsi Re Umberto e Galileo Ferraris e compresa tra Corso Turati –
giardini “Valperga di Masino” -, Via Tirreno, Largo Orbassano, Corso De Nicola) risulta essere
un UNICUM per il Centro e la Crocetta;

• il progetto esecutivo “Clessidra Verde” è stato votato dai cittadini della Circoscrizione 1, parte dei
quali ha partecipato alle fasi di progettazione coordinate dal Dipartimento di Culture, Politica e
Società dell’Università di Torino grazie ai fondi stanziati per il “Bilancio Deliberativo”;

• in  tale  progetto  sono  previste  DUE  aree  cani:  quella  già  esistente,  che  sarà  oggetto  di
riqualificazione ed una nuova, su Largo Orbassano;

• il progetto esecutivo è stato presentato in Comune nel Dicembre 2016 e approvato dalla Giunta
comunale nell’Agosto 2019;

CONSTATATO CHE

• in data 18/01/2021 è stato dato inizio ai lavori, nel tratto compreso tra Largo Orbassano e l’area
sopraelevata  (pavimentazione,  scalinate  e  scivoli)  prospiciente  le  scuole Foscolo e  Falletti  di
Barolo 

E CONSIDERATO CHE

• vista la natura del luogo (che insiste sulla soletta del passante ferroviario) sono previsti sul lato di
Largo Orbassano lavori ferroviari per la realizzazione della Stazione Zappata;

• da più di un anno sul lato di Corso Turati (giardini “Valperga di Masino”) sono cominciati i lavori
per la posa di condotte del teleriscaldamento;

• per consentire i lavori di riqualificazione della Clessidra è previsto lo smantellamento dell’area
cani esistente;

SI INTERPELLA

l’Assessorato competente, chiedendo se e in che misura

• i lavori ferroviari e del teleriscaldamento alterino, compromettano o ritardino il procedere dei
lavori di realizzazione del Progetto “Clessidra Verde”, con particolare riferimento alle aree cani;

• durante  i  lavori  di  riqualificazione  si  sia  prevista  una  sistemazione  transitoria  dell’area  cani
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esistente, e dove e con quali criteri tale sistemazione transitoria sarà realizzata;
• le aree cani in oggetto saranno dotate di tutte le opportune attrezzature (una rete di recinzione

zincata con cordolo in cemento, un lappatoio, dei cestini per la raccolta delle deiezioni, un filare
d’alberi di II grandezza, una tettoia parasole, due lampioni), come previsto dal Regolamento n.
320 (Tutela e benessere degli animali in città) e richiesto dai cittadini utenti dell’area;

• in particolare ne sarà dotata la nuova area cani definita sul Progetto “a mezzaluna”.

Hanno riferito oltre al Presidente Guerrini i Consiglieri Santangelo, Balena, Ponte, Re, Martinez,
Benedetti.

IL PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di interpellanza mediante appello nominale

AMBROGIO Paola Favorevole

ARRIGOTTI Vittorio Favorevole

AVERNA Eleonora Favorevole

BADINI CONFALONIERI Alfonso Favorevole

BALENA Davide Favorevole

BENEDETTI Paolo Favorevole

CASTIGLIONE Dorotea Favorevole

CATANZARO Angelo Favorevole

GAMBA Serena Favorevole

GRITTI Ilaria Favorevole

GUERRINI Massimo Favorevole

MACAGNO Igino Favorevole

MARTINEZ Francesco Favorevole

NICOLA Francesca Favorevole

PASCALE Giuseppe Favorevole

PENSI Debora Favorevole

POGGIO Graziella Favorevole

PONTE Thomas Favorevole

RE Alberto Favorevole
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SANNA Alessio Fuori aula

SANTANGELO Enrico Favorevole

SANTIANGELI Amalia Favorevole

STRANIERO Giovanni Favorevole

TAGLIAFERRI Federico Favorevole

VALLINI Walter Favorevole

Al termine della votazione il Presidente proclama il seguente risultato:

Non risponde all’appello nominale il Consigliere Sanna (fuori aula)

PRESENTI E VOTANTI: N. 24
VOTI FAVOREVOLI: N. 24

Per l’esito della votazione che precede

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

di approvare l’interpellanza (ex art.  45 del Regolamento del Decentramento) avente ad oggetto:
“CHE  FINE  FARANNO  LE  AREE  CANI  CLESSIDRA  INSERITE  NEL  PROGETTO
“CLESSIDRA VERDE?”

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Massimo Guerrini
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